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蚌蚌埠埠依依爱爱消消防防电电子子有有限限责责任任公公司司üüüü

创新点燃企业高质量发展新引擎

蚌报融媒体记者 吴媛媛 通讯员 睢峋 文/图

一边是绿草如茵ʩ花木繁盛的绿
化景观，一边是正在拔地而起的新厂
房，走进依爱电子产业园，扑面而来的
现代化工业气息与园林小品相得益
彰，展现出独特的魅力ʪ

Ž这两栋新厂房建好后，我们还要
建设四五条最新的自动化生产线ʪž蚌
埠依爱消防电子有限责任公司副总工
程师王新峰介绍，近年来公司累计投
入3500万元以上用于智能工厂建设，
目前已拥有两条全自动化生产线ʪ

作为一家专业从事消防设备及物
联网监控系统研制ʩ开发ʩ生产ʩ安装
和服务的高新技术企业，目前依爱消
防报警产品市场占有率持续提升，稳
居行业前五名，是我国重要的消防电
子设备研发ʩ制造基地ʪ公司始终坚
持技术创新，每年研发费用约占销售
收入的6%以上，并保持10%的增长率ʪ
公司拥有一支专业从事电子技术ʩ计
算机技术ʩ通信技术应用和工程设计
等专业的研发团队，设有省级消防电
子工程技术研究中心ʩ企业技术中心
和博士后科研工作站ʪ

多年来坚持不懈的技术创新，让
依爱消防拥有了深厚的技术沉淀和突
破，先后获得140多项国家专利及中国
驰名商标ʩ安徽省科学技术二等奖ʩ三
等奖等30多项国家和省部级荣誉ʪ

Ž早在十几年前，我们的技术就在
行业内具有领先优势，一些技术领先
行业一至两代ʪž王新峰说，近几年公
司产品出货量大幅增长，市场占有率
不断提升ʪ

本着Ž打造精品，追求极致ž的科

研理念，依爱消防坚持以技术创新抢
占引领市场，持续加大研发投入，打破
技术创新瓶颈，2022年研发费用投入
超4200万元，今年计划投入4600万元
以上ʪ

作为公司技术创新带头人，对于
创新，王新峰有着深刻的理解ʪŽ研究
引领行业的尖端技术是一种创新，采
用新技术大幅降低产品成本也是一种
创新ʪž王新峰说，Ž我们在保证产品设
计质量的前提下，依靠创新提高产品
技术指标ʩ提升客户体验ʩ实现产品成
本的大幅下降，从而增强了产品的市
场竞争力，才能保持市场持续增长，维
持经营利润稳定ʪž

在创新驱动引领下，今年，依爱消
防在数字化消防总线技术ʩ无线火灾
报警系统ʩ高性能火灾烟雾探测器等
多个研发项目上取得了突破性进展，
自主研发的EI系列火灾自动报警系统
全面实现系列化ʩ智能化ʩ网络化ʩ标
准化和模块化，整体技术达国内领先
水平ʪ按照Ž智慧žŽ安全ž的重点研发
方向，依爱消防已实现基于高并发ʩ低
阻塞无线火灾通讯技术ʩ火灾烟雾精
准探测技术ʩ高性能数字消防总线技
术ʩ火警视频区域联动技术ʩ火灾风险
评估技术等关键核心技术落地，产品
竞争力大幅提升ʪ

与此同时，依爱消防还致力于推
进行业技术提升和推广ʪŽ消防二总线
基础技术已经20多年没有变化，通过
技术创新我们把其待载能力提高了4
倍，通讯速率提高接近10倍，大幅提升
了通讯抗干扰能力ʪž王新峰说，高新

技术的推广应用有助于提高整个消
防报警行业安全性和产业的竞争力ʪ
同时公司还在着力推进芯片国产化
替 代 ，开 展 技 术 攻 关 解 决 卡 脖 子
难题ʪ

创新求变，为依爱消防开启了降
本增效新模式ʪ在产品研发上下足
功夫的同时，依爱消防加快智能化改
造步伐，随着智能工厂建设的逐步实
施，原有部门之间的壁垒被打破，公
司生产信息化水平由70%提高到90%，
效率提高30%，运营成本ʩ生产效率ʩ
产值能耗ʩ产品故障率等指标明显改

善，产品研发和销售订单处理效率明
显提升，发货周期缩短一倍以上，目
前年产值可达十亿元ʪ

如今，创新已成为依爱消防的灵
魂，渗透企业的每一个环节，深入每
一位员工的内心ʪŽ我们将进一步加
大研发投入，持续开展技术创新，不
断推出更智能ʩ更可靠的消防产品，
为保护人民生命和财产安全奉献依
爱力量ʪž王新峰表示，依爱消防将打
造一支知识型ʩ技能型ʩ创新型ʩ学习
型的高技能人才队伍，让创新点燃企
业高质量发展Ž新引擎žʪ

脱胎于中国电子科技集团公司
第四十一研究所，依爱消防具有与生
俱来的创新基因Ǒ早在十五年前，依
爱消防就率先采用双波段火灾探测
技术，而时至今日，行业内很多企业
仍在采用单波段技术Ǒ

从科研院所的课题组到科技型
企业，多年来，依爱消防以创新立业，
不断攀登技术高峰，勇立行业潮头的

背后，离不开创新意识与工匠精神，
更离不开坚实的人才保障和对技术
人员的尊重Ǒ伴随着改革的步伐不
断加快，依爱消防凭借强大的技术实
力ǐ市场拓展能力和优质的产品质
量，赢得了市场的认可和信赖，稳居
行业前五名Ǒ

令人印象深刻的是，采访中，王
新峰对公司的技术创新成果如数家
珍，娓娓道来，话语间充满了对未来

发展的信心Ǒ可以看出，这份信心缘
自于依爱消防丰厚的技术积累和早
已深入骨髓的创新意识，这份信心也
鼓舞着每一位员工为推动企业发展
不断前行Ǒ

与生俱来的创新基因

依依爱爱电电子子的的智智慧慧消消防防展展厅厅ǑǑ

依依爱爱电电子子的的现现代代化化生生产产线线ǑǑ

依依爱爱电电子子产产业业园园ǑǑ

为深入学习贯彻习近平生态文明
思想，经省委ʩ省政府批准，安徽省第三
生态环境保护督察组近日进驻蚌埠市
开展生态环境保护督察ʪ

根据安排，省第三生态环境保护
督察组进驻时间为30天ʪ进驻期间

（2023年7月4日Ÿ8月2日）设立专门值
班电话：0552-3110533，专门邮政信
箱：安徽省蚌埠市A006号邮政信箱，

专门微信举报平台：安徽生态环保督
察蚌埠市信访举报ʪ督察组受理举报
电话时间为每天8：00Ÿ18：00ʪ

根据省委ʩ省政府要求和督察
组职责，省第三生态环境保护督察
组主要受理蚌埠市生态环境保护方
面的来电ʩ来信ʩ微信信访举报ʪ其
他不属于受理范围的信访举报问
题，将按规定交由被督察地区处理ʪ

安徽省第三生态环境保护督察组

督 察 蚌 埠 市 举 报 联 系 方 式

安徽省第三生态环境保护督察组向
蚌埠市转办第九批信访件

2023年7月12日，安徽省第三生
态环境保护督察组向我市转办生态
环境保护方面信访件4件，其中来电
举报3件，微信举报1件ʪ按主要污染
类型分：水污染1件，大气污染3件ʪ

截至2023年7月12日，省第三生态

环境保护督察组共向我市转办信访件
40件，已全部交办到位，相关单位正在
办理中ʪ按照省督察组要求，信访件
的办理情况在7天内反馈到督察组，整
改和处理情况将及时向社会公开ʪ

安徽省生态环境保护督察协调
联络组

2023年7月12日

信访举报转办情况公示

关于安徽省第三生态环境保护督察组

第二批交办信访件查处情况的公示
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本报讯（融媒体首席记者 靳瑾）7月
12日晚间，市区普通高中录取结果查询通
道开启，同时公布的还有五所省示范高中
的统招线ʩ三所市示范高中及民办学校最
低录取分数线ʪ

从录取结果看，市区除蚌埠美佛儿学
校剩余缺额外，其他普通高中均完成招生
计划的录取ʪ按照日程安排，今明两天，达
到市区普高最低录取控制线的考生还可以
填报平行志愿批次未完成计划的补录志
愿，被补录的考生要在16号之前到校报到ʪ
这也意味着，市区中招工作整体结束ʪ

今年和以往一样，省示范高中仍将80%
的招生计划用于分解指标，另有20%招生计
划用于统招指标ʪ在公布录取结果时，市
区五所省示范高中统招线也同时公布，具
体为：蚌埠一中：740.5；蚌埠二中：793.5；蚌
埠三中：765；蚌埠铁路中学：723.8；蚌埠四
中：709.8ʪ此前，市教育招生考试院专门就
中招志愿填报进行了解读，提醒考生们省
示范高中的统招线由考生的成绩（排名）ʩ
志愿和招生计划共同决定ʪ而分解指标的
录取中，因为各校考生成绩结构不同ʩ志愿
走向不同ʩ指标分解数也不同，所以各校的
分解指标最低录取分数也是不同的ʪ

当天同时公布的还有市区三所市示
范高中的最低录取分数线，分别为：蚌埠
五中：658；蚌埠九中：671.7；蚌埠田家炳中
学：645.4ʪ市区几所民办中学的最低录取
线则为：北京师范大学蚌埠附属学校：
749.5；私立行知高级中学：623；蚌埠美佛
儿学校：623 ；蚌埠禹王学校：683 ；博雅培
文蚌埠实验学校：735.5ʪ在与去年的录取
线对比后发现，今年各校的分数线都有小
幅上涨，总体稳定，可见我市基础教育质
量稳步提升ʪ

市教育招生考试院提醒，今年市区考
生可通过两种方式查询录取结果，包括皖
事通APP和初中报名点学校ʪ录取结果公
布后，学生就要抓紧时间到校报到ʪ按照日程安排，7月13日至14日是报到时间ʪ
截止到14日下午16：00，如果被录取而不按时报到的学生，则视为自动放弃，不再享
有其他普通高中录取资格ʪ所以，考生们一定要在规定时间内完成报名手续，千万
别影响了录取和就读ʪ

采访中记者还了解到，今年市区还有3名中考考生被海军青少年航空学校录
取，为海军航空兵人才储备作出新贡献ʪ
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本报讯（融媒体记者 李景）7月
12日，上海市政协副主席肖贵玉率队
来蚌，调研自贸试验区发展情况和实
践经验ʪ上海市政协经济和金融委员
会主任严旭ʩ常务副主任阮青ʩ专职副
主任金黎，上海市政协对外友好委员
会副主任杨劲松，省政协经济委副主
任丁忠明ʩ专职副主任张朝阳参加，市

政协主席杨森陪同ʪ
肖贵玉一行来到蚌埠主城区淮河

防洪交通生态综合治理工程（Ž靓淮河ž
工程），沿着工程建设路线一路观览，对
我市坚持生态优先ʩ绿色发展理念予以
肯定，希望蚌埠立足自身优势，大力实
施惠民工程，努力打造Ž河湖清亲两岸
绿ž美丽生态样板ʪ在蚌埠创新馆，肖
贵玉详细了解我市创新环境ʩ创新平台
及创新成果，指出要把创新摆在发展的
重要位置，强化科技引领，集聚创新资
源，为经济发展注入更多动能ʪ

在康宁药用玻璃有限公司ʩ中国传
感谷（蚌埠希磁科技有限公司）ʩ浮法玻
璃新技术国家重点实验室，肖贵玉深入

企业生产车间及展示大厅，实地了解企
业生产经营ʩ产品研发ʩ市场开拓ʩ进出
口业务等情况，鼓励企业深入研究市场
需求，进一步加强科技研发创新，加快
推动数字化信息化赋能，不断提升核心
竞争力，塑造行业领先优势ʪ

肖贵玉指出，要把握政策优势和
发展机遇，不断加强产学研对接，推动
科技成果转化，促进产业集聚发展，打
造片区联动ʩ协同高效ʩ竞相发展的良
性模式，以高水平对外开放助力高质
量发展ʪ上海市政协将对此次调研成
果进行总结研究，积极建言献策，形成
工作合力，为推动长三角一体化步伐
不断走深走实贡献政协力量ʪ

不断塑造高质量发展新优势
推动长三角一体化协同发展
上海市政协副主席肖贵玉率队来蚌调研 杨森陪同
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